

陣山校区 社会福祉協議会



第75号

発行者
陣山校区
社会福祉協議会
責任者
花田 寿賀子
事務局
陣山市民センター
TEL 661-1657
FAX 661-1671

『緊急連絡網』に登録しましょう!!

保健福祉部会 部長 伊藤 憲司



保健福祉部会の部長として、前任者の後を継いで、間もなく6年になります。

最初の頃は福祉活動(ネットワーク&サロン)というところが全然分からなく、市社協の講習会に参加したり、副部長やいろいろな方に教えてもらい少しは理解するようになりました。これからも機会を作って講習会や講演会を受講して勉強したいと思えます。

コロナ前は各町会のふれあいサロンに参加し皆さんのサロン活動を見学させていただきました大変参考になり役立てています。

コロナ禍では各町会も感染防止に十分気を付けてサロン活動を再開し始めました。これからもサロンの活動の際は私たち役員も参加させていただき、皆さまの元気なお姿に接したいと思えますので開催日をお知らせください。

陣山校区 第一次「ふれあいのまちづくり計画」で策定した『緊急連絡網』に登録しましょう!

災害時の避難について、町会に入っている方は連絡網に登録し、訓練にも参加しています。しかし、**陣山社協では、町会に入っていない方にも避難連絡がスムーズに行**

各町会」ことの避難活動に活かせる「緊急連絡網」を作成しています。参加していただける場合は、陣山市民センターまで連絡をお願いいたします。担当する福祉協力委員がお伺いします。是非とも、名簿の作成にご協力、お願いいたします。

緊急避難場所は、「陣山市民センター」となっています。センターでは地域の防災委員が皆さんのお手伝いをいたしますが、**自分の食べ物、飲み物、薬などは持参してください。皆さんー安全のため、安心して避難して来てください。**

これからも陣山校区が益々元気で明るい校区になるように社協、福祉部会全員で頑張っていきたいと思えますので、皆さまの「協力をよろしくお願いいたします。」

ふれあいサロンで「安心情報講座」

黒崎第一自治区会

民生委員 高江 美千子



令和四年七月十七日(日)城山緑地会館にて三年ぶりのふれあいサロンを開催しました。

対象者の方へは、「コロナ対策をとり、時間短縮で行いますので安心してご参加ください」と開催の案内をしました。

参加者は来賓、対象者七名、スタッフ五名です。藤川自治区会長と花田社協会長のご挨拶で始まり、民生委員より「**安心情報セット**」の話をお聞かせいただきました。

安心情報セットの手引きと情報専用容器を配布し、もしもの時もあしん、冷蔵庫にスマッキー。専用容器に入れるもの(情報シート、本人写真、診療券等)財産にかかる情報は入れないよう!例、健康保険証、預金通帳、印鑑など・・・(笑)・・・

「安心携帯カード」は財布に入れて持ち歩くことで外出時でも安心できますよと。話の後、専用容器を回収し、手引きを持ち帰って各自で検討すること。

次に澤町会長(ご夫婦)のご指導で、軽い体操や脳トシ、クイズを楽しんだ後、全員で童謡を歌って、サロンは閉会です。

対象者(中子さん)から折り紙で作った「カ」を頂きキャンデーを入れて、お弁当と一緒に持ち帰っていただきました。参加の皆さんが笑顔で元気になって帰られるのをお見送りし、時間短縮ながら楽しいひとときを過ごすことができました。

感謝です!

出席できなかった方には、スタッフが自宅を訪問しお土産をお届けしました。



新★プラネタリウム見学、奮闘記!

陣山健康づくりサークル 麻生 美枝

八幡東区桃園の地で「わんぱく広場」と共に61年の間私たちに愛された「北九州市立児童文化科学館」は、令和3年12月26日

を最終日として閉館しました。

そして、令和4年春に東田地区に新たな科学館「スペース LABO(ラボ)」として生まれ変わりました。

今回は、「陣山健康づくりサークル」の皆さんが新★プラネタリウム見学&奮闘記を投稿してくれました。

早速、電話で予約!『電話予約は受け付けておりません。インターネットでの受付のみとなります。』**インターネットが出来ません!**『子どもさんか孫さんまたは近くのできる人に頼んでください。』**周りに聞いても出来る人がいない?**

陣山市民センターの石橋館長に相談すると「予約したことがないけどやってみます。」と・・・スマホ操作が始まり、日時、人数を入力し、数十分後によりやく予約完了!・・・めでたく、めでたく・・・

☎電話での予約が何故ダメなの?

当日予約メモを頼りに窓口に行く。

★市内在住者は、料金無料が嬉しい!

メモの予約番号をもらい3階に上がるとそこは、広い空間が広がるプラネタリウム。着席するとスクリーンに八幡の空が現れ、太陽が沈み、月・星たちが輝く。知って



いる星座、懐かしい星が次々現れ、小学生に戻った気分になり脳が活性化する45分でした。石橋館長、ありがとうございました!